

Mirina Cortés será citada a comparecer en la Comisión Especial de Investigación de la Trama Púnica del Ayuntamiento de Móstoles

Fecha de publicación: 12/03/2019 00:00

Descripción:

- **La Comisión pondrá fecha a la comparecencia en un plazo máximo de quince días .**
- **La presidenta del Partido Popular de Móstoles y candidata a la Alcaldía tendrá que explicar las circunstancias en las que firmó una actuación con la empresa Waiter Music, implicada en la Trama de corrupción Púnica, cuando era concejala de Festejos.**

Apenas unos minutos han bastado para que los miembros de la Comisión Especial de Investigación creada por acuerdo del Pleno de 24 de septiembre de 2015, que intenta desentrañar lo sucedido en el Ayuntamiento de Móstoles en relación a la Trama Púnica, ratificaran la solicitud de comparecencia de la presidenta del PP de Móstoles y candidata de este partido, Mirina Cortés, y el actual concejal del PP, Eduardo de Santiago.

En ausencia de los miembros del Partido Popular en la Comisión y también del representante de Izquierda Unida, se acordó levantar acta de la reunión y fijar fecha, en un plazo máximo de 15 días, para la comparecencia de ambos cargos del PP.

Cortés y De Santiago deberán aclarar los detalles de la firma de un contrato que habría sido adjudicado en 2014 a la empresa vinculada a la Trama de corrupción Púnica, Waiter Music, según informaciones aparecidas en un medio de comunicación local.

En esta publicación se afirma que la actual presidenta del PP y entonces concejala de Festejos rubricó un contrato con Waiter Music para que la cantante María del Monte actuara en las fiestas de septiembre de Móstoles.

Según lo que puede leerse en ese medio, y a la vista de los documentos que publica el propio periódico, parece que la empresa "Asikem Producciones" era por entonces representante en exclusiva de la artista, si bien, sorprendentemente, cedió los derechos sobre la cantante a Waiter Music por un día, el 11 de septiembre de 2014, específicamente para que María del Monte pudiera actuar en Móstoles.

Se da la circunstancia, a mayores, de que la gerente de la empresa Asikem Producciones, que cedió los derechos a Waiter Music, es la hermana de Eduardo de

Santiago, actual concejal del PP y por entonces, cargo de confianza de la concejala de Festejos, Mirina Cortés, según las informaciones publicadas.

Los miembros de la Comisión Especial de Investigación elaborarán un cuestionario dirigido a que ambos cargos políticos del Partido Popular expliquen la exactitud o inexactitud de esas informaciones publicadas y ejerzan la transparencia que demandan en otros casos, para que la ciudadanía sepa de primera mano lo sucedido.

Parro no compareció

La oscura vinculación de Waiter Music con el Ayuntamiento de Móstoles provocó hace meses otra solicitud de comparecencia ante la Comisión Especial de Investigación, la del ex alcalde Esteban Parro, también del PP, y también investigado por otras contrataciones bajo su mandato con esta firma, que ha protagonizado múltiples informaciones relacionadas con la corrupción en distintos municipios de la Comunidad de Madrid gobernados por el Partido Popular.

El ex alcalde no compareció en diciembre de 2018, cuando fue citado por la Comisión, ni respondió a preguntas sobre si desde la mesa de contratación o desde la Junta de Gobierno del Partido Popular se advirtió en algún momento a los responsables jurídicos del Ayuntamiento sobre el hecho de que al mismo tiempo que se firmaban contratos desde la institución se estaban celebrando contratos por parte del Partido Popular de Móstoles con esa misma empresa.

Tampoco se le pudieron plantear cuestiones sobre si recibió sugerencias desde el Partido Popular de Madrid o el PP nacional tendentes a adjudicar a Waiter Music los contratos de la ciudad de Móstoles

Los miembros de la Comisión esperan que, tras la negativa de Parro a comparecer en aquel momento y aclarar todas aquellas cuestiones, en esta ocasión, Cortés y De Santiago "den la cara" y respondan a las preguntas sobre la contratación de Waiter Music en septiembre de 2014 a las que "las mostoleñas y los mostoleños tienen derecho a recibir respuestas".